

"Año de la inversión para el desarrollo rural y la seguridad alimentaria"

NOTA DE PRENSA

Por el día mundial del Agua

IIAP Y EL IRD DE FRANCIA PRESENTAN EXPOSICIÓN GRÁFICA "EL AGUA EN EL CORAZÓN DE LA CIENCIA"



Iquitos 25 de marzo .- Este 22 de marzo en el marco de la celebración por el día mundial del agua, el Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana – IIAP, realizó con éxito el lanzamiento del “Sistema de Información SIAGUA AMAZONÍA y la presentación de la exposición gráfica “EL AGUA EN EL CORAZÓN DE LA CIENCIA”

El evento estuvo presidido por el presidente del IIAP Ing. Kenneth Reátegui, quien dio una breve exposición sobre la situación actual de los recursos hídricos en la Amazonía; los representantes de la Autoridad Nacional del Agua (ANA), Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (SENAMHI), el Instituto de Investigación para el Desarrollo (IRD) de Francia y el Gobierno Regional de Loreto se hicieron presentes con sus respectivas exposiciones.

Investigadores, científicos, estudiantes universitarios y escolares asistieron a la presentación de SIAGUA AMAZONÍA, una plataforma informativa donde podrán encontrar toda la información relacionada a los temas hídricos, esta plataforma cuenta con herramientas fáciles de entender, los interesados podrán visitarla a través del portal www.siaguaamazonia.org.pe

Así mismo se llevó a cabo la inauguración de la exposición gráfica itinerante denominada “El Agua en el Corazón de la Ciencia”, realizada por el IRD de Francia y el Centro de Cultura Científica y Técnica “Centre Sciences” que exhibe los resultados de la investigación francesa sobre el agua, ayudando de esta manera a comprender el rol esencial de la investigación para una gestión sostenible y esencial para el desarrollo.

La exhibición se viene realizando en el auditorio del IIAP hasta el miércoles 27 de marzo en los horarios de 8.30am a 12.30pm y de 2.30pm a 6.00pm, siendo de suma importancia por la información que nos proporcionan los investigadores franceses a través de esta exposición que luego será llevada a otros países de habla hispana.

